
Modaes

Entorno

Honduras capta inversión extranjera: el textil atrae 400 millones de dólares foráneos

En el marco de su Plan Honduras 20/20, el país centroamericano ha atraído a más de doscientos inversores extranjeros.

Modaes
29 nov 2016 - 00:00

Honduras capta inversión extranjera: el textil atrae 400 millones de dólares foráneos

La industria textil sigue creciendo en Honduras. El sector del país centroamericano cerrará el año con una inversión extranjera de 400 millones de dólares, lo que representará un crecimiento del 5% respecto a 2015.

El Gobierno de Honduras ha lanzado un Programa de Desarrollo Económico bajo el nombre *Honduras 20/20*, con el que esperan alcanzar los 600.000 empleos directos en los próximos cinco años. Actualmente, el país cuenta con 100.000 puestos de trabajo directos en el sector textil.

La apuesta de Honduras por potenciar el sector maquilador ha atraído gran inversión extranjera. El presidente del país, Juan Orlando Hernández, asegura que Honduras ha despertado el interés de más de doscientos inversores extranjeros, la mayoría de ellos latinoamericanos.

En paralelo, el país se prepara para recibir a dos empresas textiles que comenzarán a fabricar en el país. Antes de que finalice el año, se abrirán dos fábricas en Honduras, con una inversión de 275 millones de dólares.